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DIREÇÃO DE ENSINO,
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DIREÇÃO DE
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Lairton Luiz Rozza Sim
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Suplente: Anderson De
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Não

Titular: : Vânia Leonardelli
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Sim
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REPRESENTANTES DOS
DOCENTES:

Titular: Cristalina Yoshie
Yoshimura

Sim

Suplente: Aldalúcia Tereza da
Rosa
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Titular: Daniel Fernando
Anderle

Sim

Suplente: Fernanda Carvalho
Humann

Sim

REPRESENTANTES DOS
DISCENTES:

Titular: Elisa Mariana
Wunderlich Pscheidt

Sim

Suplente: Anne Victoria
Pereira de Brito

Não

Titular: Arlon Wilson Rocha de
Sá Soares

Sim

Suplente: : Raviane Cristina
Werner Mondini

Não

REPRESENTANTES DOS
EGRESSOS:

Titular: Elissandra Barbosa de
Aguiar

Sim

Suplente: Pedro Henrique
Wietcovsky José

Não

REPRESENTANTES
PAI/MÃE/RESPONSÁVEL DE
ALUNO:

Titular: Eliane De Fátima
Bueno Da Silva

Sim

Suplente: Fábio Gaspar Mello Sim

REPRESENTANTES DA
SOCIEDADE CIVIL:

Diego Augusto Souza
Cabalheiro

Não

Maikon Rafael Matoso Não
Francielle Lemos Fim Não
Marlon Allan Borsato Não
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Pauta Proponente/Apre
sentação

Discussão Votação Definição/Encami
nhamento

Abertura Sirlei de Fátima
Albino

Aprovação participação no início da Reunião do
Professor Gilmar Bolsi, Assessor Jurídico,
Explicar Regularização das Terras do Campus

Aprovado

Sirlei de Fátima
Albino

Aprovação da Ata compartilhada por email Aprovado

Sirlei de Fátima
Albino

Leitura de Pauta

1. Plano de
Desenvolvime
nto
Institucional
2024-2028

Sirlei de Fátima
Albino

Relatou reuniões ocorridas e preenchimento de
planilhas do Plano de Desenvolvimento
Institucional (PDI) 2024-2028;

Marcel Amaral
Daoud

Breve relato sobre o que é o PDI e o que sobre
o que está sendo planejado.

Solicitou divulgar
cópia do PDI
anterior
(2019-2023) e do
atual (2024-2028)
para membros do
CONCAMPUS
para apreciação e
coleta de
contribuições.
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Sirlei de Fátima
Albino

Apresentou informações do PDI anterior
(2019-2023), e relatou o que estava previsto e o
que pode ser concretizado. Novos cursos
previstos: PROEJA Administração, não
concretizado; Licenciatura em Educação
Especial, não concretizado por falta de
professores da área de Pedagogia; Bacharelado
em Agronomia, concretizado e iniciado; Técnico
em Cuidador de Idosos, não concretizado por
falta de um docentes; Pós Graduação Mestrado
área de Informática IOT, não concretizado por
falta de vagas de professores de informática.
Em termos de infraestrutura: estava prevista
ampliação de um bloco de 16 salas de aula, não
construído por falta de recursos financeiros;
construção de bloco de 8 laboratórios, apesar de
não ter sido construído, houve a reforma de uma
antiga área de alojamentos, que foi
transformada em laboratórios; conclusão do
refeitório, concretizado, inaugurado. Ampliação
da biblioteca, não concretizada pois no
orçamento do IFC foi priorizada a construção de
bibliotecas nos campi que não tinham esse
espaço. Em relação às adequações do que já
existia: melhoria da acessibilidade, não
concretizado por falta de recursos financeiros;
adequação e melhorias nos laboratórios da
escola fazenda, não concretizado; Houve
melhorias no Aviário de Postura, no Laticínios,
no Gado de Corte, mas não da maneira que era
necessário; Havia também previsão de reforma
do ambiente de
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Almoxarifado/Patrimônio/Ambulatório, projetos
que ficaram prontos, obteve-se recursos, foi
licitado, empresa não concluiu as obras, por
isso recursos foram perdidos; obteve-se
recursos uma 2ª vez para concluir o Ambulatório
com recursos próprios do campus, mas blocos
de Almoxarifado/Patrimônio ainda aguardam
recursos para conclusão das obras. Havia
também previsão de reforma do Ginásio, após
várias tentativas, o valor ficaria muito alto
(superior a 3 milhões), surgiu como alternativa
construção de uma quadra poliesportiva para, a
partir dessa quadra construída, entrar na
reforma do ginásio. Nesse meio tempo surgiu a
proposta de construção de um Complexo
Esportivo e foram obtidos recursos de cinco
milhões para a construção de novo ginásio, que
foi licitado e a empresa abandonou a obra
alegando que não obteria lucro. Neste ano o
ginásio antigo iniciou o ano letivo de forma
precária, mas operando graças a uma ação
coletiva que foi feita em conjunto do professor
Rodrigo (da Educação Física), Marcel e ICED
(Instituto Catarinense de Esportes para
Deficientes) para lavar o espaço com lava jatos
retirando os restos da última inundação de
dezembro e para colar tacos que estavam soltos
no chão. Quadra Poliesportiva foi licitada,
empresa desistiu da obra, foi contratada uma
segunda empresa com segundo recurso obtido,
restam ainda duzentos e oitenta mil em caixa e a
empresa não está concluindo a obra. Embora
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todas as tentativas dentro das alternativas
possíveis, por conta da qualidade das empresas,
não foi possível executar essas obras; Havia
proposta de ampliação dos laboratórios de
informática, que agora com a liberação dos
blocos de laboratórios, dois serão destinados à
informática. Neste bloco de laboratórios havia
adequações do antigo refeitório para que o
curso de hospedagem também o utilizasse.

Gilmar Bolsi Regularização de Terras - relatou que nos
últimos 5 anos foi feito um estudo global da área
georreferenciada (levantamento da área total) e
não previu contratação de regularização das
áreas. O campus tem cerca de 200 lotes
beirando a via dita Transluzia [Av. João Acácio
Simas] oriundos de um loteamento adquirido
pelo campus há cerca de 10 anos. Além da área
mencionada, o campus está inserido em 6
matrículas pertencentes à União e 11 matrículas
pertencentes à UFSC, relatou histórico do
processo que está em andamento para
transferência de propriedade dessas matrículas
para o IFC. Após a transferência de titularidade
dessas matrículas para o IFC serão
providenciadas as devidas retificações e
unificações de áreas, conforme levantamento
topográfico georreferenciado existente.

Sirlei de Fátima
Albino

Mostrou mapa em tela e contextualizou
dificuldades de realizar a gestão sem os
documentos de terras no nome do IFC.
Ressaltou que um levantamento topográfico
realizado pela gestão anterior auxiliou nesse
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processo. Destacou a participação do professor
Gilmar na evolução desse processo para
regularização das terras. Neste ano a previsão é
de que seja possível concluir a etapa de
unificação das matrículas, restando a retificação
para uma etapa seguinte.

Gilmar Bolsi Acredita que a unificação pode ser feita pela
equipe técnica do campus, mas a retificação
precisará ser contratada devido ao grande
volume de matrículas lindeiras e áreas de
invasão; necessidade de fazer o cercamento da
área. Relatou processos de Reintegração de
Posse.

Fábio Gaspar
Mello

Questionou se há marcos de concreto para
definição da área? Marco publicado e havendo
publicidade desse marco já inibiria invasões.

Gilmar Bolsi Informou que existem marcos de concreto.
Algumas casas respeitaram a divisa e se
tornaram marcos naturais. Sugeriu a construção
de marcos mais visíveis. O atual é pequeno e
antigo. Sugeriu ajuda da Prefeitura.

Lairton Luiz Rozza Mostrou informações no mapa, de áreas onde
há referência de demarcação e onde não há.

Sirlei de Fátima
Albino

Foi feito o trabalho de visitar os confrontantes
para saber como estavam as divisas.
Rotineiramente é feito voo com drone para
verificar divisas;

Para tomada de decisões futuras, mostrou no
mapa proposta de duplicação da Rua Joaquim
Garcia, construção de rótula [próxima a ponte da
rua Ricardo Assi) e via pública até a Biblioteca
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com ponto de ônibus neste local para os
estudantes, novo acesso Campus,
estacionamento, iluminação, complexo
esportivo, blocos de salas de aula; relatou
contrapartidas da prefeitura em relação a
doação de área para duplicação da Rua
Joaquim Garcia, lindeira ao campus após a
transferência das matrículas da União e UFSC
para o nome do IFC;

Marcel Amaral
Daoud

Explicação Ginásio e Quadra: contratos em
andamento e rescindidos por abandono de obra
pelas empresas envolvidas; Busca junto a
bancada parlamentar no Congresso mudanças
na legislação atual para poder chamar segundo
e terceiro colocados de uma licitação passada e
utilizar o valor empenhado mas não utilizado
devido à rescisão de contrato com empresa
anterior.

Na legislação atual não é possível chamar as
outras empresas por abandono da primeira,
então o recurso volta para o governo federal a
fundo perdido. Com a mudança na legislação
será possível chamar empresas para que elas
assumam o restante da obra.

Lairton Luiz Rozza Complexo esportivo sugeriu parceria com a
prefeitura para iluminação pública.

Eliane De Fátima
Bueno Da Silva

Sugeriu semáforo pois a entrada do campus tem
registrado bastante acidentes. Sugeriu na
contrapartida a prefeitura instalar os marcos de
delimitação de área.
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Sirlei de Fátima
Albino

Depende das terras estarem no nome do
campus para poder realizar os contratos e
contrapartidas; para a prefeitura já foi solicitada
lombada eletrônica; no projeto está prevista uma
rótula. Na saída do campus não vai haver
cruzamento por isso não está previsto semáforo.

Fábio Gaspar
Mello

Perguntou se a Instituição possui um
Masterplan. Esclareceu que o Masterplan é um
termo muito utilizado na arquitetura e serve
como um plano diretor para grandes
loteamentos e empreendimentos, contendo
diretrizes aprovadas pela Instituição e seguido
por gestões futuras. Contemplaria um
planejamento macro de utilização das áreas do
campus, tais como zoneamento, arruamentos,
edificações, obras futuras de expansão. Esse
plano máster possibilita direcionamento de
esforços, captação de recursos e materialização
do planejamento no meio político e
administrativo.

Sugeriu um
Masterplan para o
Campus Camboriú

Sirlei de Fátima
Albino

Esclareceu que o Campus não possui um
Masterplan e que alguns anos atrás foi feito um
plano diretor do campus antigo, que é o que tem
regido algumas ações.

Fábio Gaspar
Mello

Sugeriu que, em vez do campus unificar todas
as matrículas em uma só, que se pense em
unificar em duas ou três, vinculadas a
Masterplan, com vista a facilitar o processo de
regularização fundiária e planejamento, sendo:
uma matrícula correspondente a área que
envolve as edificações e que faz frente com
logradouro público e divisa com área do próprio
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IFC; e outra(s) matrícula(s) correspondentes ao
fundo e limites mais complexos que envolvam
lindeiros externos.

Gilmar Bolsi Relatou estudos realizados e mapeamento da
área de preservação. Relatou o plano diretor
anterior. Com relação à regularização, explicou
que no momento em que as matrículas
estiverem disponíveis, deve ser feita reunião
com a equipe técnica, equipe de gestão e
Conselhos.

Sirlei de Fátima
Albino

Considera interessante a participação do Fábio
nessa discussão do Plano Diretor e da
Regularização.

Localizar o
documento do
Plano Diretor
antigo e retomar
discussões em
outro momento.

Sirlei de Fátima
Albino

Mostrou obras do Bloco G e entorno; perdas de
recursos devido empresas que faliram, o que vai
ter no futuro; emendas parlamentares para
cabeamento e equipamentos para dois grandes
laboratórios de informática para todos os cursos
e também para o EAD; relatou busca de
recursos para concluir obras paradas por
abandono de empresa no prédio onde funciona
atualmente o Almoxarifado para transformá-lo
em Bloco de Coordenação de cursos de
Agrárias, sala de professores, sala de
professores, salas de pesquisa e salas de aula;
Relatou que área da frente do Instituto está com
licenciamento ambiental para terraplenagem
com proposta de transformação em área de
lazer e esportes aberta à comunidade externa.
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Relatou que esse projeto é bastante complexo e
será feito com recursos extra do campus a
serem obtidos por meio de emendas
parlamentares, as quais já encontram-se em
tratativas e com deputados interessados, tendo
em vista que existe a intenção de que esse
espaço seja todo adaptado para receber,
inclusive, atletas paraolímpicos.

Sirlei de Fátima
Albino

Mostrou ações necessárias no mapa em link
com o PDI, relatou sobre as condições atuais da
escola fazenda, com cerca de 70 anos de uso,
necessitando de intervenções para reconstrução
das estruturas que foram atingidas por
vendavais e para modernização de estruturas
antigas com as normas vigentes; relatou
também das instalações utilizadas pela Epagri
por cerca de 50 anos e que atualmente foram
entregues em estado de deterioração. Relatou
também a necessidade de manutenção do
espaço utilizado pelo Centro de Cães-guia.

Lairton Luiz Rozza Relatou funcionamento mecanizado da estrutura
de ordenha das vacas; Alertou para a
necessidade de manter essas instalações no
mesmo local, mantendo a característica
chamada Instalações pré-existentes; a alteração
de local implicaria em dificuldades de
licenciamento devido a proximidade de casas
que foram construídas posteriormente nas
imediações da Unidade Bovino de Leite.

Sirlei de Fátima
Albino

Apresentou a planilha do PDI ; Relatou que o
instituto vai priorizar o que está no PDI quando
vier recursos para abertura de novos cursos,
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contratação de docentes e obras de
infraestrutura. Sobre os novos cursos relatou
que seria possível indicar apenas os que fizerem
parte do eixo tecnológico que o campus já tem
disponível.

Isadora Balsini
Lucio

Relatou cursos propostos, Técnico Cuidados de
Idosos, Técnico em Defesa Civil EAD com oferta
para todo o Brasil com alta demanda;
apresentou planilha do PDI com a lista de
professores necessários para completar o
quadro docente dos cursos propostos (áreas de
fisioterapia, geografia, engenharia, pedagogia,
educação especial); Além desses cursos que já
possuem Projetos Pedagógicos concluídos,
mencionou a demanda regional para a criação
de Curso Técnico em Enfermagem; Relatou que
será realizada uma reunião com docentes da
área de informática para discutir a perspectiva
de verticalização, com a criação de um curso de
Pós-Graduação nessa área; Relatou também
que a criação novos cursos na área de Controle
Ambiental, Informática ou EJA demanda mais
professores em áreas específicas. Lembrou que
a oferta de cursos em IF’s precisam atender a
legislação que estabelece que pelo menos 50%
das vagas sejam para cursos de nível técnico;
Informou que para a oferta de novos cursos
técnicos integrados é necessária a contratação
de professores para as disciplinas de Ensino
Médio (Geografia, História, Biologia,Sociologia,
Filosofia, Inglês, Espanhol etc.) pois o quadro
docente atual já está com carga horária máxima,
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o que não possibilitaria nova oferta de cursos
sem a ampliação do quadro docente. Relatou
também que no caso de abertura de novo curso
técnico de informática precisaria pelo menos 4
professores de informática, pois o projeto
pedagógico do curso prevê 20 alunos em cada
turma nas atividades de laboratório; relatou que
é necessária uma vaga de Zootecnia para
consolidação do curso de Agronomia; Relatou
que professores da área de agrárias estão
atuando também na Agronomia, que uma vaga
perdida por remoção na área de Sociologia seja
reposta na área de Agronomia; Por fim relatou
que o Centro de Treinamento de Cães-Guia se
tornando um Centro de Referência com
ampliação de sua oferta de cursos, haverá a
necessidade de mais professores, treinadores
de instrutores de cães e também educador
especial.

Sirlei de Fátima
Albino

Relatou resultados obtidos para o Cães-guia;
após idas à Brasília: Secretaria Nacional dos
Direitos da Pessoa com Deficiência solicitou que o
campus escreva um plano (Termo de Execução
Descentralizada) para melhorias do Centro em
2024, valor de 2 milhões para reformar o centro,
recuperar estragos dos vendavais e custear a
capacitação internacional dos servidores; esse
valor possibilitará também a realização de dois
grandes eventos, inclusive evento internacional;
transformação em Centro de Referência (único
no Brasil) e ganho de código de vagas,
possibilitando a oferta de cursos na área de
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inclusão e capacitação de profissionais para
atendimento de PCDs. Há demanda de escolas
por esses cursos; Relatou que a Coordenação
de Cursos de Qualificação Profissional do
Campus está elaborando Projetos Pedagógicos
para apresentar na SETEC.

Relatou resultados obtidos com as idas a
Brasília para o Curso Técnico em Defesa Civil:
SETEC e Ministério da Integração Nacional
manifestaram apoio para ampliar oferta do curso
para atender todas as regiões do Brasil; virá
recursos para EAD e vaga de pessoas para
possibilitar essa oferta que já está em tratativa
com os órgãos responsáveis.

Daniel Fernando
Anderle

Relatou trabalho sobre o PDI; momento de
consolidar o que se tem de laboratórios e
cursos; nota máxima na avaliação de polo EAD;
proposta do mestrado em IOT está sendo
pensada como um todo pelos professores de
informática.

Sirlei de Fátima
Albino

Em relação às dúvidas sobre abertura de novas
graduações, lembrou da obrigação legal de 50%
das vagas serem oferecidas para ensino técnico,
preferencialmente integrados. Esbarra na falta
de professores para compor as turmas, por isso
prioriza técnicos subsequentes. Relatou que a
Câmara de vereadores pede abertura de
Medicina Veterinária, dessa forma, embora seja
difícil abrir o curso nesse momento, ela foi
incluída no PDI.
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Isadora Balsini
Lucio

Importante a indicação no PDI para histórico em
análise dos PDIs futuros

Cristalina Yoshie
Yoshimura

Questionou qual a priorização de abertura de
cursos.

Sirlei de Fátima
Albino

Informou que ainda não está definido, que primeiro
serão inseridos os cursos na planilha e depois será
feita avaliação com todos os coordenadores. A
prioridade número um seria a de Jovens e Adultos,
Técnica, para o campus melhorar tanto o índice da
EJA quanto o índice técnico. Depois, o Técnico em
Cuidador de Idosos, também para melhorar o índice.
Além desses, a Licenciatura em Educação Especial,
devido a carência desses profissionais no mercado
de trabalho.

Marcel Amaral
Daoud

Planilha do PDI: apresentou a aba novas
estrutura duas categorias, o que já se tem o que
pretende-se expandir/construir. Relatou que as
reuniões com os diversos segmentos da
Instituição, realizadas nas últimas semanas,
resultaram na planilha apresentada. Prioridades:
bloco de 16 salas de aula ao lado do bloco J;
Laboratório Cunicultura; Obras de
acessibilidade; Ginásio; Barracão pré moldado
para depósito de materiais; Abrigo aulas práticas
de Agroecologia; Laboratórios de Inovação e
Tecnologia localizado em bloco mais
centralizado e com melhor acessibilidade;
Rampa do Bloco J (projeto está pronto mas tem
um alto custo); Tornar o bloco J acessível;
Passarelas cobertas entre os prédios e
refeitório; estacionamento próximo a biblioteca;
Complexo de Equoterapia; Centro de Línguas na
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cobertura do Centro de Convivência; escada de
acesso ao segundo piso do abatedouro;
construção de banheiros, inclusive para PCD na
área externa do complexo esportivo.

Sirlei de Fátima
Albino

Informou sobre a PORTARIA MCTI Nº6998 DE
10 DE MAIO DE 2023, que estabelece as
diretrizes para a elaboração da Estratégia
Nacional de Ciência e Tecnologia e Inovação
para o período de 2023 a 2030, encaminhada
para equipe nesta semana. Pontuou estruturas
apresentadas pelo Marcel

Elisa Mariana
Wunderlich
Pscheidt

Questionou se há prioridade para infraestrutura
dos banheiros? Alguns apresentam-se sem as
condições adequadas de uso, entre as principais
reclamações dos estudantes estão: falta de
papel higiênico, falta de assento do vaso
sanitário e a falta de sabonete líquido nas pias.

Sirlei de Fátima
Albino

Relatou que a manutenção dos banheiros é feita
regularmente e que sempre que forem
identificados problemas de limpeza, falta de
papel, bacio quebrado etc, que se abra uma
reclamação para que as devidas providências
sejam tomadas. Relatou que as reclamações
dos estudantes sobre os banheiros não
chegaram para a equipe de gestão, reforçou a
necessidade de reportar/registrar sempre que
esses problemas ocorrerem para que a Direção
esteja ciente. Esclareceu que a prioridade
destacada no PDI é tornar mais banheiros
acessíveis e construir um banheiro familiar.

Marcel Amaral
Daoud

Relatou mal uso das estruturas pelos
estudantes, constantes depredações nos

https://www.in.gov.br/web/dou/-/portaria-mcti-n-6.998-de-10-de-maio-de-2023-482405343
https://www.in.gov.br/web/dou/-/portaria-mcti-n-6.998-de-10-de-maio-de-2023-482405343
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banheiros por questões comportamentais.
Lairton Luiz Rozza Relatou informações repassadas pela equipe de

limpeza. Fotos de antes e depois do uso das
salas de aula e de banheiros. Material
conservado e substituído numa semana, na
semana seguinte já está danificado de novo.
Muitas depredações. Usuários não colaboram
com a manutenção. Reportou que no bloco J
havia mau cheiro nos banheiros femininos do
andar superior e que foi solucionado após
identificação de problemas no sifão. Informou
que conforme vão chegando as demandas , a
equipe de manutenção toma as providência
possíveis. Relatou que a questão relatada pelo
Marcel entristece a equipe de gestão;
exemplificou que alguns dias atrás, cinco
tampas de vaso sanitário foram substituídas e
que três dessas já estão danificadas.

Sirlei de Fátima
Albino

Relatou também desperdício de rolos de papel
higiênico jogados no vaso sanitário causando
entupimento; Com relação aos assentos dos
vasos sanitários, reforçou que a troca do
material danificado é feita numa semana e na
seguinte já está quebrado novamente. Salas
inclusive da pedagogia deixadas sujas com
restos de alimento à noite, impactando o uso da
manhã seguinte,

Daniel Fernando
Anderle

Relatou que no Bloco B os banheiros estão
normalmente em boas condições de uso, mas
no bloco J é de grande fluxo de gente, de
repente o material precisa ser mais resistente,
um contraponto para a responsabilidade não
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ficar apenas com os estudantes por mau uso.
Sirlei de Fátima
Albino

Próxima reunião
Discussão
melhorias e
limpeza de
banheiros

Marcel Amaral
Daoud

Verificou se o Conselho está de acordo com a
lista de novas estruturas incluídas no PDI e
quanto às prioridades.

Sirlei / Marcel Informou que o Instituto tem um banco de
projetos prontos aguardando recebimentos de
recursos para proceder com a etapa de licitação.

Eliane De Fátima
Bueno Da Silva

Questionou se havia previsão de construção de
uma cobertura do refeitório até as salas de aula?

Sirlei de Fátima
Albino

Informou que sim, está no item passarelas.

Sirlei de Fátima
Albino

Iniciou apresentação de estrutura atual para as
reformas, apresentou os itens listados (planilha
anexa).

Lairton Luiz Rozza Incluir Reforma Piscicultura, recentemente
desocupada pela EPAGRI, em estado
deteriorado.

Sirlei de Fátima
Albino

Novas inclusões
podem ser feitas
no grupo de
whatsapp do
concampus

Maria Helena
Barbosa Lima
Tompson

Acessibilidade no ambulatorio, paralepipedo é
dificil acesso para cadeiras de rodas, acesso
para chegar na rampa é horrível

Sirlei de Fátima
Albino

Repassar ao
NAPNE para
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definição de
demandas e
prioridades;

Pensar um projeto
de acessibilidade
do campus de
forma macro,
contemplando o
todo, conforme
sugerido pelo
Conselheiro Fábio.

Demandas sobre
infraestrutura do
campus, quando
discentes não
souberem a qual
canal se reportar,
utilizar e-mail
gabinete.camboriu
@ifc.edu.br

Marcel Amaral
Daoud

Relatou aditivo bloco G para já aproveitar e fazer
acessibilidade até o ambulatório.

2. Demandas de
segurança
SISAE

Maria Helena
Barbosa Lima
Tompson

Sugestões dadas pelo servidor Anderson,
referente à restrição de acesso de carros de
aplicativo, entrega de comida etc;
obrigatoriedade de uso de uniformes pelos
alunos.

Sirlei de Fátima
Albino

Informou que já houve essa discussão e que é
complicado proibir acesso Uber/Ifood, visto que
existem unidades que estão a mais de 1km da

Sugere discutir em
uma próxima
reunião, uso do
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entrada. Relatou também que esses serviços
são utilizados inclusive por deficientes visuais
que realizam atividades no Centro de Cães-guia.
Relatou que na reunião de equipe de gestão foi
reforçado que o uso do uniforme está no
regimento e que a discussão está sempre em
como se procede com quem está sem uniforme.
Questionou: vai encaminhar o estudante para
onde ele não puder ficar em sala de aula?

uniforme e ouvir
segmentos sobre
quais medidas
podem ser
tomadas.

3. Assuntos
Gerais

Eliane De Fátima
Bueno Da Silva

Relatou preocupação com a evasão excessiva
no primeiro semestre da matemática. Iniciou
com 30 e agora já está com cerca de metade da
turma somente.

Sirlei de Fátima
Albino

Isadora. Sugere
discutir na próxima
reunião trazer da
coordenação da
matemática e
registro acadêmico
e coordenação da
licenciatura em
matemática
participar; o que
está acontecendo e
o que se pode
fazer.

Daniel Fernando
Anderle

Registrou reconhecimento de cursos do campus
para que todo o IFC pudesse ofertar EAD. Nota
de zero a cinco fomos reconhecidos com nota 5.
Agradeceu a toda gestão por apoiar em plena
pandemia
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Sirlei de Fátima
Albino

Relatou sobre a oferta do Curso Técnico em
Defesa Civil EAD para todo Brasil.

Sirlei de Fátima
Albino

Informes gerais, visitas e dia de campo,
presença de autoridades ministro da Agricultura do
e ministro da Educação Agrícola do Paraguai.

Isadora Balsini
Lucio

Informes sobre a festa Julina

Sirlei de Fátima
Albino

Chamar as turmas
de formandos e
líderes etc para
reunião de
organização do dia
01/JULHO;
Jerffson e Isadora
coordenar.

Reunião encerrada às 22:09

Por fim, não havendo mais assuntos a tratar, a presidente Sirlei de Fátima Albino agradeceu a presença dos conselheiros e eu,
Lucas Greff Dias, na condição de secretário, redigi a presente ata.

Ata enviada por e-mail aos membros do conselho para leitura e apreciação, aprovada por unanimidade na reunião online do dia
21/11/2023, conforme comprova a gravação da reunião.
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